

# Riesgo para las tres causales

Señor Director:

En el debate sobre el riesgo para la ley de aborto en tres causales en la propuesta constitucional, la eventual candidata Evelyn Matthei ha acusado a la expresidenta Bachelet de mentir. Es lamentable que ella no haya aprendido que el mejor predictor de la conducta futura es la conducta pasada, algo que siempre tiene presente respecto de la delincuencia.

Si bien Matthei ha sido una de las pocas personas en su sector que apoyan la ley, nunca podrá asegurar que dicho sector no busque declarar inconstitucional el aborto en tres causales; lo ha hecho antes con dicha norma y con la píldora del día después. También han dejado registros en el debate y propuesta constitucional de que la ley de aborto vigente podría quedar sin efecto.

No debemos olvidar que dos cadenas de farmacias —con sus conciencias fragmentadas en cientos de conciencias por acción— se declararon objetoras en 2006, o que la objeción de conciencia de alcaldes de ese sector político se extendiera a las personas de comunas como Lo Barnechea o Puente Alto.

Así, los riesgos son ciertos y no imaginados. Eso está a la base de la preocupación por el retroceso en los derechos de las mujeres en la propuesta constitucional.

LIDIA CASAS

ELISA ANSOLEAGA

Profesoras titulares UDP